

Libertad

29/05/2001

Los fieles del Opus Dei son ciudadanos que disfrutan de los mismos derechos y están sujetos a las mismas obligaciones que los otros ciudadanos, sus iguales. En sus actuaciones políticas, económicas, culturales, etc., obran con libertad y con responsabilidad personal, sin pretender involucrar a la Iglesia o al Opus Dei en sus decisiones ni presentarlas como las únicas congruentes con la fe. Esto implica respetar la libertad y las opiniones ajena.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/libertad/](https://opusdei.org/es-ar/article/libertad/)
(19/02/2026)